

Jesús Rescatado y la Santa Cruz, imágenes de la próxima Semana Santa

Un primer plano de Jesús Rescatado y una imagen del paso de la Santa Cruz ilustrarán el cartel anunciador y la portada de la revista de la Semana Santa del año que viene. Ambas fotografías han resultado ganadoras del II Concurso Fotográfico organizado por la Junta de Hermandades. El primer premio es obra de Agustín Santamaría, que repite así tras ganar también el año pasado. Una foto de la imagen de Jesús Rescatado que destaca por su luz y su nitidez, con el fondo desenfocado de las piedras de la iglesia de Santa Catalina. El segundo premio se lo llevó Peñarroya García de Mateos, también habitual en los concursos fotográficos que se celebran en La Solana para aficionados. Su foto muestra el paso de la Santa Cruz al anocheecer del Viernes Santo con un bello cielo entre azul y añil.

‘El pequeño hombrecillo’, para celebrar el Día del Libro

Los escolares solaneros se lo pasaron en grande durante la escenificación de la obra *El pequeño hombrecillo*, un montaje de la compañía Aribel Teatro que cerró las actividades conmemorativas del Día del Libro en el auditorio de la Casa de Cultura. Durante casi hora y media, los chavales disfrutaron de una representación interactiva, en las que los actores les hacían participar. Una vez terminada la obra se entregaron los premios del concurso de cuentos y marcapáginas.

Horizonte Joven amplía sus propuestas para el verano

Horizonte Joven ha multiplicado sus propuestas de cara al periodo mayo-agosto. En total, se han preparado 24 actividades entre talleres, ocio y cursos de formación, seis más que en el ciclo que acaba de finalizar, y cuyo objetivo es ocupar de la mejor forma posible el tiempo libre de los jóvenes solaneros durante los meses de verano.

“La educación en valores empieza en la cuna”

La educación en valores comienza en la cuna y dura, como mínimo, hasta pasada la adolescencia. Esa época de crecimiento es vital para forjar la personalidad de un ser humano y el ambiente familiar en el que crezca será decisivo para su conducta futura. Más o menos así se resume el mensaje que la teóloga María Luisa Prat ofreció a los padres y jóvenes del colegio San Luis Gonzaga.

El empleo centra el último Pleno ordinario

Toma posesión el nuevo concejal de IU, Bernardo Peinado

PAULINO SÁNCHEZ

Con un minuto de silencio en memoria del que fuera durante ocho años concejal, Ramón Alhambra, fallecido esa misma tarde, se inició el último Pleno ordinario del Ayuntamiento de La Solana, en el que tomó posesión el nuevo concejal de Izquierda Unida, Bernardo Peinado, que sustituye al dimitido Vicente Jiménez.

El primer punto era una moción de IU sobre la creación de un Fondo Social de ayudas de emergencia, defendida por el nuevo concejal Bernardo Peinado. La idea básica de esta moción, señaló Peinado, es favorecer las economías familiares que más lo necesitan, recordando que el paro local asciende ya al 19%.

El portavoz del PP, Francisco Nieto, apoyó la moción, de la que dijo que coincidía con una pregunta que el grupo popular había realizado en el pleno anterior. Desde el PSOE la portavoz Jose Simón preguntó a Peinado por la cantidad en la que cifraba ese fondo, respondiendo éste que entre 35 y 40 mil euros. La portavoz del PSOE dijo que cree que hay que crear



Bernardo Peinado en su toma de posesión como edil de IU.

empleo y al respecto señalaba que desde su grupo habían preparado un fondo de 600.000 euros, añadiendo que en IU pretenden crear clientelismo y dar limosna en vez de trabajo, cuando esos planes los llevan los profesionales independientes de los Servicios Sociales.

Replicaron desde IU que no se trata de limosna, sino de ofrecer medidas de emergencia. Finalmente se rechazó la moción con los votos del PSOE, votando a favor IU y el PP.

Desde el grupo socialista

se presentó una moción relativa a la creación de un Plan de Empleo Municipal para parados mayores de 25 años, con mejoras en las vías públicas y zonas verdes, y un programa mixto de formación y empleo para jóvenes de 16 a 25 años, que rehabilitarán mediante un aula-taller la Casa de la Hojarasca.

Esta moción fue aprobada por unanimidad por los tres grupos municipales.

También por unanimidad se aprobó otra moción del grupo socialista sobre apoyo al olivar.

RH
La Tuya
RADIO HORIZONTE - LA SOLANA
107.9 FM



Coches históricos en un enclave histórico. Cuarenta vehículos de época hicieron escala en la Plaza Mayor de La Solana, un lugar muy adecuado para mezclar pasado con pasado, durante el Rally del Agua, organizado por el Club de Coches Históricos de Ciudad Real. Eran turismos anteriores a 1939, que se resisten a desaparecer de nuestras carreteras, aunque sólo circulan a modo de exhibición. Estas piezas de museo desembocaron en la plaza solanera ante la lógica mirada de la gente, que se acercó a verlas entre la sorpresa y la curiosidad. El rally venía de las Lagunas de Ruidera, donde habían pasado buena parte del día para justificar el nombre de la ruta, dedicada al agua y al Quijote. De hecho, después emprenderían camino a las Tablas de Daimiel, el otro gran humedal de nuestra provincia. El presidente del club ciudadrealeño, Juan Enrique Romero, expresó su alegría por el buen desarrollo del rally, siempre muy bien recibido por la gente de cada lugar en el que hacen una parada. Los 40 coches llegados a La Solana tienen entre 70 y 90 años, pues a partir de 1939 ya no se consideran históricos, sino clásicos.